

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Fernando Maura Barandiarán, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito **sobre declaraciones del dirigente opositor venezolano Henrique Capriles**

Congreso de los Diputados, 13 de marzo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la edición digital del diario ABC, el dirigente opositor venezolano Henrique Capriles, gobernador del estado Miranda y dos veces candidato a la presidencia, ha criticado al expresidente José Luis Rodríguez Zapatero y al Vaticano por la falta de resultados en el diálogo que el Gobierno de Nicolás Maduro y la oposición comenzaron hace un año. Capriles se ha reunido en varias ocasiones con el exgobernante español. A España y a toda la comunidad internacional les pide apoyo para conseguir que en Venezuela se convoquen elecciones.

Según Capriles, el diálogo no habría producido ningún resultado. *"El diálogo ha sido una burla para los venezolanos. Y Zapatero tiene responsabilidades ahí"*.

"Sí -continúa el dirigente venezolano-. De hecho (Zapatero), no ha aportado nada positivo. Se le ha criticado duramente. Y muchos lo ven como el salvador de Maduro. El mediador debe ayudar a Venezuela, no a Maduro".

"Rodríguez Zapatero nunca creyó en el referéndum revocatorio y de ahí mis discrepancias con el expresidente español, porque es un derecho constitucional. Zapatero como mediador no podía fijar la posición de si le gustaba o no el referéndum. Nos robaron el revocatorio y tampoco se ha dado otra solución".

Ante la pregunta del medio citado: *"¿Qué le diría al Gobierno español, que apoya a Zapatero en el diálogo?"*, Capriles contestaba: *"Que le pida cuentas a Zapatero de cuáles han sido los resultados de su gestión. Y yo le preguntaría al Gobierno español: ¿Apoyo para qué?"*

A propósito de las citadas declaraciones, se formulan las siguientes preguntas al Ministro de Asuntos Exteriores:

1º. ¿Qué opinión le merecen al Ministro las declaraciones del dirigente venezolano?

2º. ¿Considera que el Gobierno debe modificar su posición de continuar avalando un diálogo que está siendo tan criticado por diversos sectores de la política y la sociedad venezolana en particular y latinoamericana en general?



Fernando Maura Barandiarán
Diputado Grupo Parlamentario Ciudadanos